
 
10 présent.e.s et 2 excusé.e.s 

Invité M’mada ABASSE, médiateur insertion-emploi 

 Monsieur M’mada ABASE est employé par ALLIES (Association Lyonnaise pour L'Insertion 

Economique et Sociale créée par R Barre pour gérer les fonds européens d’aide à l’emploi). Sa 

mission est d’aller vers les habitants du 8 les plus éloignés de l’emploi en partenariat avec les 

bailleurs et la MMIE et les permanences de pôle emploi. Il s’agit également dans la cadre de la 

réhabilitation des  Etats Unis de privilégier d’employer les habitants du quartier.  

Monsieur ABASSE assure aussi une permanence aux PIMMS situés aux Etats et à Mermoz,  

Il amène ces publics vers des formations et rencontres métiers à la maison de l’emploi pour que 

les entreprises présentent leur emploi et puissent recruter en même temps surtout pour le public 

adulte mais pour les jeunes des orientations vers la mission locale sont plus adaptés.  

Il travaille également avec ses collègues de l’ALTM, réalise du porte à porte pour toucher les jeunes 

pour orienter sur l’emploi et la création d’entreprises. 

Une Maison Lyon pour l’emploi existe dans chaque arrondissement pour faire connaître les offres 

d’emploi. 

Les personnes radiées de pôle emploi sont accompagnés par Alliés. 

Sur le collège Longchambon, accès à des cours de français sont proposés. La maîtrise du français 

étant nécessaire pour accéder à l’emploi, il existe un partenariat avec l’ifra pour ces formations.  

Il informe aussi les nouveaux arrivants sur le besoin de faire valider la première année le permis 

de conduire étranger car après il est caduque. 

Son poste existe depuis 16 novembre 2021. 

But de cette présentation : que nous puissions relayer auprès de personnes intéressées 

l’information sur la Maison Lyon pour l’emploi.  

Toutes les actions sont gratuites. 

Sur 2022, plus de 1000 personnes ont été touchées, la moitié a eu un contact avec un des 

partenaires. 

un membre du conseil de quartier signal un contact possible avec une travailleuse sociale de la 

ville pour les femmes devant quitter en urgence leur logement. 

Un partenariat est établi avec Territoire Zéro Chômeur de Longue Durée. Lien avec Santy Plaine 

Action.  

Partenariat avec bailleurs sociaux : Les entreprises retenues pour les travaux doivent prioriser les 

habitants. Des facilitateurs vérifient que les clauses sont respectées et mettent en adéquation les 

personnes et les demandes d’emploi et vérifient que les salariés sont bien du quartier. 
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 Témoignage sur le rôle de Santy Plaine Action situé 22-24 rue Hugues GUERIN Bientôt cette 

entreprise à but d’emploi sera en capacité de faire de l’entretien de vélos à partir de novembre. 

Par ailleurs, l’entreprise assure  également :  

Le nettoyage de voitures. 

La création de jardinières. 

Rebord pour jardins de rues. 

Recyclerie vêtements. 

Un service nettoyage de tapis. 

La lutte contre les punaises de lit. 

Ludothèque. 

Un partenariat pour les jardins potagers. 

 

 Organisation de notre conseil de quartier 

Il est proposé de choisir des référents sur les différentes commissions : 

- Stationnement, voirie, propreté. 

Urbanisme. 

Animations.  

Sécurité.  

- Un compte rendu des points prévention pour le quartier qui a aura lieu le 22 septembre à 

14 h 30 mairie du 8 pourra être présenté en réunion du prochain conseil de quartier.  

- Quels problèmes voulez-vous évoquer ? 

- Qui pourra être présents ?  

- Deux ou trois personnes du conseil de quartier. 

Qui veut participer à ces commissions ?  

 

 Questions diverses : 

Info sur le  projet de plate-forme du dernier kilomètre. L’entrée se fera rue Oradour-sur-Glane qui 

donne sur l’avenue Viviani.  

La future voie cyclable sera côté 8 et les voies voitures côté Vénissieux. Risque d’attente des 

camionnettes sur la rue en attente de pouvoir rentrer. 

Rue Guérin et Jules Cambon excès de vitesse, accidents, voitures brulées… Ils vont passer par rue 

Cambon et Guérin. Obligation de casser la circulation. Attention : Ecole Notre-Dame, personnes 

âgées.  

La plate-forme va être alimentée par des camions qui vont polluer.  

Cette plate-forme sera de la taille du tiers de la parcelle : aucun camion sur l’avenue Viviani et départ 

avec vélo cargo et voitures électriques.  

Christophe Lesueur se propose de venir au conseil de quartier. 

 Ré-interpeller et mettre des obstacles comme rue de Narvick. Monsieur Bécard.  

Les rues qui ont été en mises en circulation en sens unique ne sont toujours pas respectées. 

Les chicanes ne servent pas.  

Positif moins de trafic et vitesse en baisse.  Demande de faire passer la police plus souvent.  

Proposition comme à Barcelone de super blocks : Un projet sur Bachut. 



Devenir des rues V et R Thomas, Thénard…  

Poste Paul Santy quand rouvrira-t-elle ? 

Il est proposé d’inviter Messieurs Lesueur et Bécart lors de nos prochains conseils de quartier.  

 

Dates à retenir : 

 

Jeudi 14 septembre à 18 h 30 en mairie du 8 : fête des conseils de quartier. Suite des deux groupes de 

travail qui ont eu lieu et qui ont permis d’échanger sur les bonnes pratiques  

Le conseil de quartier Bachut-Transvaal a déposé un APICQ sur la rue a changé, partageons-la : piétons, 

trottinettes, vélos. Il serait intéressant de participer 22 septembre à 18 H 30 Forum théâtre à l’espace 

citoyen. Des acteurs mettent en scène des situations qui ont été vécues par des habitants pour faire 

réagir les spectateurs…Travail avec la maison du vélo et la troupe de théâtre Métamorphose. 

Tout public, entrée gratuite. 

 

Samedi 7 octobre réunion annuelle des Conseils de Quartier et des Conseils Citoyens en Mairie 

centrale. 

 

où en est la préparation du marché de Noël le 2 décembre, place Général André : exposants, 

animations dont fanfare, en lien avec CS Gisèle Halimi  

Notre prochaine réunion Conseil de Quartier la Plaine-Santy est fixée au Mardi 10 octobre à 18 

heures, salle fraternité mairie du 8   

 

 


